

4月区政の選択

深刻な物価高騰から くらしと営業を守る

日本共産党

区議会議員・党区議団長

くすやま美紀

6期24年 区民とともに

物価高騰がくらしと営業を直撃しています。賃金は上がり、年金は減らされ「どう生きていいのかわからない」という悲鳴が上がっています。私は、物価高騰から、くらしと営業を守るために全力で取り組みます。

区民の力で政治は変えられることを、今年の杉並区長選は示しました。住民参加、くらし・福祉優先の区政を前に進めましょう。4月に全国いっせいにやられる政治戦で、くらしと経済を本気で立て直す政治へと、流れを変えましょう。日本共産党は、この杉並区で全力をつくします。



webサイト↑

プロフィール◆1963年福島県喜多方市生まれ◆県立若松女子高校、東京観光専門学校卒◆東友会（被爆者団体）、西荻窪診療所に勤務◆1999年杉並区議会議員初当選、保健福祉委員会委員長等つとめる◆桃井診療所・西荻窪診療所健康友の会顧問



緊急に実施へ

学校給食の無償化

無償化早期実施を求める日本共産党の質問に、岸本区長は「スピード感をもって検討」と答弁しました。年度途中の緊急実施をめざします。



日本共産党は、緊急の物価対策として以下の実現をめざします。

中小業者に光熱費支援を

電気・ガス代の高騰で苦しむ事業者を支援します。2月の緊急申し入れに区長も賛意を表明。早期実施をめざします。

国保料の値上げ抑制

「国民健康保険料が高すぎる」の声があがっています。くらしを圧迫する国保料の値上げをやめさせ、引き下げをめざします。

平和とくらし破壊の 大軍拡・大增税にストップを

消費税5%減税 インボイスは中止

消費税の10%から5%への減税こそ、物価対策で最も効果的な緊急策です。中小企業・小規模事業者の大量倒産を回避するためにインボイスは中止させます。

大幅賃上げ、年金削減中止

くらしを守り経済を立て直すために賃上げは欠かせません。大企業の内部留保へ時限的に課税し、中小企業を支援します。

家賃助成の早期実施を

日本共産党の提案に、区長は2024年度家賃助成実施を表明しました。物価高騰が深刻なとき、来年度からの早期実施をめざします。

変わり始めた区政をさらに前へ

4月、杉並の選択

前区政復活にノーを



日本共産党

6名から7名に前進を

杉並の4月の選択は、今年の区長選挙から始まった「住民自治・くらし福祉優先の区政」の前途がかかっています。前区長勢力は、前区政の復活をたくらみ、議会の多数派をねらっています。

こうした逆流を許さず、区民の願いにこたえ、区政を前に進めるために、日本共産党は現在の6名から7名への前進をめざし全力をつくします。



和田中央児童館

重大争点

廃止か存続かが問われています 児童館、ゆうゆう館 **存続** へ全力

日本共産党

昨年の区長選で争点の1つは児童館、ゆうゆう館の廃止計画でした。岸本区長の誕生で再検討がはじまっていますが、廃止計画は残っています。それだけに、廃止か存続かは4月の区政選択の重大争点です。

ゆうゆう天沼館など廃止延期に

第1回定例会で準備されていたゆうゆう天沼館など廃止議案提出が延期となりました。岸本区長は説明会での区民の声で延期を判断したと表明。区民の声が区政を動かしました。

児童館・ゆうゆう館廃止議案への各会派の態度

	自杉	自民	公明	共産	連携	立無	平和	無維	共生	正理	杉わ	無	杉耕	革新	美杉	自
ゆうゆう浜田山館	廃	廃	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存
西荻北児童館	廃	廃	存	存	△	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存
善福寺児童館	廃	廃	存	存	△	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存
下高井戸児童館	廃	廃	存	存	△	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存	存

廃=廃止賛成 存=廃止反対 △=会派で意見が分かれたもの
自杉/自民党杉並、自民/杉並区議団自民党、連携/少数会派連携、立無/立憲民主・無所属、下高井戸以外は立憲民主党、無維/自民・無所属・維新、杉わ/わくわく会議、杉耕/杉並を耕す会、美杉/美しい杉並、自/自民党

児童館は子どもたちの城であり、ゆうゆう館は高齢者の生きがいの場です。日本共産党は、前区政で廃止計画を徹底追及し存続を求めてきた政党です。児童館、ゆうゆう館存続の願いを日本共産党に託してください。

区民のみなさんと力あわせ

区政を動かし、要求を実現してきました

粘り強い論戦で 高齢者への補聴器購入費助成実施に

毎回の予算・決算特別委員会で実施を要求し続け、前区政では「検討」でしたが、岸本区政で実施が表明。今年6月実施予定です。

家賃助成実施へ検討はじまる

本会議質問などで繰返し実施を要求。前区政で「前に進めていきたい」との答弁まで追いつめ、岸本区政で再来年度実施が表明されました。

積極的提案で 照明LED化に30万円助成

地球温暖化対策で提案していたマンション(共用部)、事業所に対する照明のLED化助成が昨年より実施になりました。

全学校トイレに生理用品配備へ

ジェンダー平等推進として要求した生理用品の学校トイレ配備が実現。



物価対策で岸本区長に申し入れる共産党区議団

いっしょに区民の声を 学校給食費値下げに

前区長が値上げした直後の本会議で財源も示し値下げを迫り、区も検討を表明。岸本区長により値下げが実行されました。

高すぎる施設使用料引き下げへ

「使用料が高すぎる」の声にこたえ、同じ規模の部屋でも杉並は他区に比べ3倍も高い実態を示し、区に引き下げを要求。岸本区政でも引き下げの検討が始まっています。

徹底調査で 前区長の自粛無視の軽井沢ゴルフ場移動を追及

前区長がコロナ感染拡大による移動自粛を無視して群馬県のゴルフ場に行った問題を取り上げ、本会議で反省を迫りました。この問題は、党区議団の独自調査で判明したものです。テレビでも報道され大問題となりました。



TBSテレビ「Nスタ」より

23区で異常な低さをただす

党区議団は、どんな問題でも徹底調査。学校トイレの洋式化率23区中22位、体育館の面積(人口当たり)23位、就学援助認定率19位などの実態示し、区に対応を求めてきました。

日本共産党の杉並プラン

住民参加No.1の杉並へ

情報の徹底公開、予算案にも区民意見の募集を

物価・くらし支援、児童館・ゆうゆう館等を除き紹介します。

健康で安心な生活応援

生活困窮世帯への生活支援の強化

子どもの権利尊重

子どもの意見尊重、校則も児童・生徒の声で

高齢者も障害者も安心なまちへ

高齢者・障害者のすぎ丸無料化、バリアフリー推進

地域・商店街の活性化

個店への支援で商店街活性化、交通不便地域解消

文化の杉並再生へ

美術館・文学館・平和資料館の設置検討へ

ジェンダー平等の杉並へ

推進委員会の設置、生理用品配置の拡大

カーボンゼロシティへ

街・公園に樹木を、くるま優先から人優先の都市へ

財源はあります 財調基金576億円に

予算の使い残しが増加し、用途に制約のない貯め込み金・財政調整基金は膨張しています。

年度	年度積立額	積立累積額
2021年度	76億円	486億円
2022年度	90億円	576億円

4月 杉並の選択 日本共産党の7人に託してください

日本共産党は結党101年反戦平和をつらぬいた党です

自民、公明、維新らの「NO!」 大軍拡とくらし破壊の政治に

自民・公明政権は、外国に攻め込む能力を持つ大軍拡を宣言した「安保3文書」の閣議決定や、10兆円を超える軍事費を計上した新年度予算案など、憲法を踏みつけ「専守防衛」をかなぐり捨てた「戦争する国家づくり」へと暴走。そのために社会保障、教育、くらしの予算を切り詰め、さらに増税に道を開こうとしています。

日本共産党は、自公政権の大軍拡に反対し、憲法、平和、くらしを守るために全力をあげます。